



We Serve

334-C 3R 4Z FUJINOMIYA LIONS CLUB

ウ・サーブ

2022
10
No.700

ZC訪問例会

9月6日(火) 於 フォレストヒルズ



▲ZCとして熱く語るL石田寛二



▲入場歓迎されるZCのL石田寛二



▲ZCの話を熱心に聴く会員



▲当日の例会会場

ZC訪問例会について

MC・L情報・IT委員 杉野英昭

9月第一例会はゾーンチェアパーソン（以下ZC）による訪問例会でした。本年度の3R・4Z・ZCは我が富士宮LCのL石田寛二です。

ZCからは、富士宮LCが掲げる本年度の目標達成をまずは目指してほしいとのご説示をいただきました。10月以降はライオンズデーをはじめ多くのイベントが予定されており、会員の友情を深める機会にもなります。会長スローガンにもある“明るい未来へ 笑顔で奉仕”を具現化していき

いと思います。

また、334-C地区のマンスリーレポートをもとに、アクティビティ状況をご説明いただきました。富士宮LCとしては献血をはじめ、多くの事業で貢献できていることをあらためて認識することができました。一方、4Zとしては会員増強が今後のポイントでもあります。Ask1例会や各イベントを通じてライオンズクラブ活動をアピールしていきましょう。

334-C地区スローガン

足元を固め 原点回帰 “We Serve”

会長スローガン

“明るい未来へ 笑顔で奉仕”

【題字：会長 鈴木貴之】

観月例会開催

9月20日(火) 於 花の湯

～コロナ禍を超えて～



▲飛び入りで熱唱するL西川恒彦



▲違いが分かるメンバーは誰？

富士宮LCの伝統ある観月例会も新型コロナウイルス感染拡大の影響で、ライオンレディを招いての開催は自粛を余儀なくされてきました。今回は3年ぶりにライオンレディを招いての観月例会が復活。例会に引き続いて、感染防止対策を施しての懇親会も実施できました。美味しい料理を堪能し、各種お酒や月見団子を片手に、バイオリンとフルートの演奏に加えてL西川の歌声も楽しみました。余興ではプライド・メンツと豪華賞品をかけて挑んだ目利き・格付けバトルが行われ大変好評でした。物品オークションも大いに盛り上がり、提供された方、購入された方ありがとうございます。

いました。

楽しい時間の一方で、企画・運営・準備に携わってくださったメンバーの皆さんは大変だったと容易に想像がつきます。開催場所の選定、各種の交渉、懇親会の内容検討、料理試食会の実施、会場の設営・飾り付け等、今回初めての会場での開催にご尽力されたと思います感謝。参加された皆さんが談笑され懇親を深められている様子を目にされると、これまでの頑張りが報われたと思っておられるのではないのでしょうか？そして忘れてはいけない後片付けもきちんとして頂きありがとうございました。



▲献眼者慰霊碑清掃おつかれさまでした

献眼者慰霊碑の清掃 9月25日(日)

2022年9月25日(日)に献眼者慰霊碑の清掃を会長、幹事、会計、献眼・献腎・献血委員会メンバーで行いました。伸びすぎた草や枝、静岡県を直撃した台風15号の爪痕が多くある状態でした。

足元がぬかるみ、泥にまみれながらも、10月1日(土)に催される4乙献眼者合同慰霊祭に向けて感謝の気持ちを込めて草を刈り、枝を剪定し、落葉を拾いました。清掃後には慰霊碑を見つめながら歴史と伝統を感じて、どこか清々しい気持ちになりました。

新会員のお仕事紹介



L望月洋昭

私の仕事は、ブリヂストンタイヤの代理店の(株)富士宮ゴム（ミスタータイヤマン富士宮西店）を運営しています。乗用車から大型トラック・産業用の車のタイヤ販売・修理を行い、他に国交省の認証工場として車検・分解整備・修理もしております。創業64年を迎え「地産地消」の元に地元に着した商売を心がけてこれからの脱炭素社会に適応できる様に努力しています。

再生タイヤ・電気自動車・ハイブリット車等が増えていく中これからの時代の変化についていけるよう昨年より息子が後継者として入社して次の時代を見据えた取り組みを続けたいと思っています。



L山岸正和

山岸商事(株)は一般産業機器・自動車整備機器販売部門と生・損保保険代理店部門にて構成されています。【顧客第一・凡事徹底・日々改善】を会社の信条として、特に保険部門は地域に密着した事業を展開しております。

企業活動の中での様々なリスクヘッジをする時、「そもそも、当該リスクは保険で対応すべきかどうか？」といった入り口からご相談を進めます。また、保障と資産運用を組み合わせた生保商品のご提案など、「街のほけん屋+α」の機能を以てお役に立つべく日々研鑽いたしております。

第1回納涼ゴルフコンペ開催



▲祝優勝 ゴルフ部長殿

第1回納涼ゴルフコンペが、8月7日(日) 小田急西富士ゴルフ倶楽部において5組18名の参加のもと開催されました。その後、同日17時30分より割烹旅館小川荘にて表彰式、懇親会ができる限りの感染対策を講じて行われました。

天候にも恵まれ、ゴルフ部メンバーにとって景色を楽しみながらゴルフを満喫できる一日となりました。スコアの更新、懇親を深めるなど、各自が楽しめる方法でゴルフコンペを満喫できたのではないかと思います。

成績は、優勝がL後藤 芳、2位はL鈴木貴之、3位はL鈴木孝昌でした。また、同時開催されました前年度優勝杯取り切り戦は優勝がL鈴木貴之、2位はL後藤 芳、3位はL浅井大志となりました。

「続・葬祭におけるマナーと終活について」 ～国葬を考える～

第2副会長 藤原 信



先般は皆様の貴重なお時間を頂戴し、お話をさせて頂きました事に感謝申し上げます。

▲貴重な講話をいただくL藤原 信 久しぶりの機会、あたふたとしながらのお話でしたので、ポイントの定まらない話となってしまいました事を反省しておりましたところ、エリザベス女王の国葬が催されたこともあり、少々補足をさせていただきます。

終活のポイントは、双方に「感謝を伝える」ことです。9月19日にエリザベス女王の国葬が行われました。国や風習は違っても心は同じであると改めて感じます。エリザベス女王自らが考えたお葬式と言う事で「終活」をされていた訳ですね。以前から何回も打合せていたとの事で、そこには人々へ「感謝を伝える」思いがこもっています。特に各教会やお城にご安置され、多くの国民に別れを告げる行事や自身の棺が多くの目に触れる配慮として、霊柩車をスケルトンにする指示をされていたことなど、国民への感謝が伝わり、素敵なお別れとなりました。規模や形は違ってもポイントはここではないでしょうか。

第 1399 例会

9月第1例会

2022年9月6日(火) 於 フォレストヒルズ

アテンダンス		ZC訪問例会	
申告ドネーション	8件	25,000円	
記念日ドネーション	10件	20,000円	
献眼ドネーション			
物品ドネーション			
欠席・遅刻・早退ファイン	5件	2,300円	
全員ファイン	46件	7,100円	
合計		54,400円	

会員数及び出席率				
総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
64	51	14	2	
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
1		5		90.2%

【メイクアップ後出席率 100%】



▲ライオンズデーの意気込みを語るL望月達也



▲TTとして例会を盛り上げるL渡邊将威



▲9月誕生日おめでとうございます

第 1400 例会

9月第2例会

2022年9月20日(火) 於 花の湯

アテンダンス		観月例会	
申告ドネーション	12件	35,000円	
記念日ドネーション			
献眼ドネーション			
物品ドネーション			
欠席・遅刻・早退ファイン	3件	1,300円	
全員ファイン	47件	8,300円	
合計		44,600円	

会員数及び出席率				
総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
64	51	14	2	
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
1	1	4		92.2%

【メイクアップ後出席率 100%】



▲前会長L小川（登） 気持ちを込めて ウィサーブ!!



▲GLT・GMT委員会メンバーによるローア



▲例会皆勤賞 おめでとうございます